

6. Epistolar

Brief von August Hermann Francke an Lampertus Gedicke.

Francke, August Hermann

Halle (Saale), 24.04.1725

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-10158

An Papst
 Gedacht 24. IV 1725. 4. X

Löffler

59

Löffler'scher Brief

Siehe remittirend für Löffler.
 Das M^{te} steht dem übrigen
 noch in ^{h.} nicht Collega debet
 ohne alle Maßgebung ange,
 worden. Wegen der ganz be,
 sondern intervenientis mit
 dem Herrn D. Andre, ^{h.}
 wobei sonst damit verknüpft
 ist sind in der Feder
 derbeig, ob nicht beig gegen,
 unrichtigen Kunstverständer die editio
 scripti nachigstend zu differi

12
non, ne videamur afflictis quasi con-
fortibus hoc ipso tempore ex prope-
ditato afflictionem addere velle.
quod differitur non auferitur.

Jedes überlassen wir, wie die ganze
Sache also auch die editionem des scri-
pti bloß dem rigour, Kräftigung von Gott.
Meines Heils halbe dafür, daß editio
zwar wol differirt werden könnte, aber
daß sie zu ihrer Zeit auch ihren Nutzen
h. Logen haben werde. Gott regiere
alles nach seinem allein guten und alle-
größten Willen. des Scriptum Anti-
Opriancum wird nunmehr auch mit
Verlangen wieder von uns erwartet.

Ist von Ihnen mit aller Freigebigkeit
Ihre Freigebigkeit.

Jalle
Den 24^{ten} Aprilis
1725

Geht: n. Dienst der Universität.

A Monsieur
Monsieur le Prevot
Gedicke
à
Berlin